

Stelliant Expertise

Une réponse sur-mesure pour des expertises à forts enjeux

Sur des litiges industriels où le temps presse et les montants s'envolent, Stelliant s'appuie sur le Cetim pour renforcer la robustesse de ses expertises grâce à une analyse rigoureuse, rapide et pluridisciplinaire.

© AdobeStock-Countrypixel



NOTRE CLIENT

Raison sociale
Stelliant Expertise

Effectif
Plus de 250 experts dédiés aux professionnels, sur 140 implantations France entière

Volume d'affaires
Plus de 240 000 dossiers traités chaque année

Activité
Cette entité du groupe Stelliant, présente sur tout le territoire français, intervient sur des sinistres complexes à forts enjeux techniques et économiques, notamment dans le domaine des énergies renouvelables : éolien, biogaz, photovoltaïque, hydrogène, hydro-électricité, géothermie...

Fuite dans les conduits inox d'un site de cogénération, fissuration d'un bloc moteur dans une unité de méthanisation, explosion de canalisations de vapeur sur un site industriel : ces sinistres entraînent un arrêt d'exploitation et exigent une réponse immédiate. Les dommages directs et les pertes d'exploitation peuvent atteindre plusieurs millions d'euros. Dans ces contextes à forts enjeux techniques, économiques et juridiques, l'expert en assurance doit réagir vite et mobiliser des compétences fiables pour sécuriser son analyse. Patrick Lubszynski, expert Structure et respon-

sable de la spécialité Énergies renouvelables chez Stelliant Expertise, a choisi le Cetim. « Le premier besoin, c'est la réactivité. Le Cetim sait dire très vite si une étude est possible, à quel coût, et sous quel délai. » Cette capacité à se positionner rapidement, même sur des bases encore floues, est un atout stratégique pour lancer sans attendre une réunion d'expertise contradictoire. Les premiers résultats exploitables, souvent disponibles avant la fin de l'analyse complète, permettent déjà d'orienter le dossier.

Des compétences croisées pour une expertise renforcée

Pour Stelliant, l'intérêt du Cetim réside aussi dans l'alliance entre de solides expertises techniques et une capacité de restitution adaptée au contexte assurantiel. « Les experts savent

éviter le jargon technique pour livrer des conclusions compréhensibles et exploitables », souligne Patrick Lubszynski, qui apprécie aussi leur faculté à ajuster le niveau d'analyse selon le besoin du dossier, de l'essai simple à la modélisation numérique poussée. Le tout avec une approche pluridisciplinaire précieuse dans les cas complexes : le Cetim constitue une équipe ad hoc rassemblant les compétences nécessaires – matériaux, traitement thermique, mécanique... – sous la coordination d'un expert principal. En cas de besoin, les ingénieurs interviennent sur site pour une lecture globale et une évaluation directe de la situation. « Plus qu'un prestataire, le Cetim est un partenaire », conclut Patrick Lubszynski. Un partenaire avec lequel développer une expertise plus solide et moins contestable face aux parties adverses.

L'atout Cetim



Combinant réactivité, pluridisciplinarité et haut niveau d'expertise, le Cetim livre des analyses pointues, directement exploitables, qui renforcent la crédibilité des expertises assurantielles lors des litiges.

